



RAYAKAN HUT KE-95
PSIM Ziarah dan Doa Bersama



KR-Instagram PSIM

Tim PSIM Yogyakarta saat berziarah ke makam raja-raja Kerajaan Mataram.

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta merayakan hari ulang tahun (HUT) ke-95 tepat di awal kompetisi Liga 2 musim 2024/2025. Dengan mengusung tema 'STRON95PIRIT', perayaan diwarnai ziarah ke makam raja-raja Kerajaan Mataram dan menggelar doa bersama di Wisma PSIM, Baciro.

Ziarah ke makam raja-raja Mataram diikuti seluruh pegawai PSIM digelar Kamis (5/9) malam. Ziarah dilakukan di dua kompleks makam Kerajaan Mataram yang berada di Kotagede dan Imogiri. Selain menjadi bagian dari perayaan HUT ke-95, kegiatan ini merupakan agenda rutin tim 'Laskar Mataram' sebelum tampil di kompetisi.

Sementara untuk kegiatan doa bersama digelar pada Rabu (4/9) malam di Wisma PSIM, Baciro. Hadir seluruh elemen PSIM, mulai dari pemain, ofisial, hingga pendukung setia Brajamusti dan The Maident, serta sejumlah sepeuh tim. Acara ini juga dihadiri santri Pondok Pesantren Tahfidz Yatim Dhuafa Darul Fatihah. Tema 'STRON95PIRIT' yang dipilih untuk peringatan tahun ini diharapkan bisa jadi manifestasi dan motivasi semangat perjuangan yang membara dari seluruh elemen PSIM.

Semangat yang kuat dan membara bisa memberikan energi maksimal untuk dalam berjuang meraih kemenangan. Harapannya, seluruh masyarakat Yogyakarta memiliki semangat membara untuk kebersamaan perjuangan PSIM musim ini untuk mencapai kejayaan dan tujuan utama, yakni lolos promosi Liga 1.

Manajer tim PSIM, Razzi Taruna mengatakan, peringatan HUT ke-95 ini diharapkan semua elemen di PSIM bisa terus bahu-membahu demi mewujudkan cita-cita promosi ke Liga 1. "Malam ini jadi monumental untuk musim depan agar cita-cita Liga 1 tercapai. Kami akan berusaha, tapi Allah yang menentukan," katanya.

Pelatih kepala PSIM, Seto Nurdiantoro berharap, dengan tema 'STRON95PIRIT' bisa benar-benar membuat PSIM menjadi strong, baik dari tim, manajemen dan semua pihak yang terlibat. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005